

Becas para realizar el Programa Colaborativo Iberoamericano de Formación Doctoral en Ingeniería Energética y Sostenible 2024

El propósito fundamental de este Programa es que los alumnos seleccionados obtengan el título de Doctor por la Universidad de Cádiz a través de la realización de una Tesis Doctoral cuya temática se corresponda con alguna de las dos líneas de investigación que tiene el Programa de Doctorado de Ingeniería Energética y Sostenible de la Universidad de Cádiz. Las solicitudes de avales institucionales ante el Rectorado de la UBA podrán ser presentadas hasta el **18 de septiembre de 2024**.

BENEFICIARIOS: Los destinatarios de este Programa de Formación de Doctores son graduados, profesionales y profesores de universidades asociadas a la AUIP, especialmente procedentes del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (República Dominicana) y de la Universidad Mayor Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca (Bolivia), que estén en posesión de un título de máster o maestría relacionado con la temática objeto del doctorado y que habilite para acceder a los estudios de doctorado.

El programa se llevará a cabo para un total de quince (15) estudiantes en 2 convocatorias que se publicarán en años consecutivos, según la siguiente distribución:

- siete (7) serán procedentes del INTEC,
- tres (3) de la USFX, y
- los cinco (5) restantes serán solicitantes de otras instituciones universitarias latinoamericanas asociadas a la AUIP.

BENEFICIOS:

Cada uno de los quince doctorandos becados dispondrá de una ayuda de un máximo de 6.000 euros destinada a financiar los gastos de viaje y contribuir a los gastos de alojamiento, manutención y seguros para la realización de dos estancias de investigación en la UCA, en años consecutivos. Cada una de estas estancias será financiada con un máximo de 3.000 euros.

La AUIP pondrá a disposición del becario un billete de avión desde su país de residencia hasta la UCA y transferirá a una cuenta bancaria, abierta en España y a nombre del doctorando, la diferencia entre el importe del traslado internacional hasta, como máximo, el valor establecido de 3.000 euros para la estancia.

ÁREAS: el Programa se encuentra dirigido a todas las áreas académicas de la Universidad de Buenos Aires que tengan relación con el Doctorado de Ingeniería Energética y Sostenible de la Universidad de Cádiz.



AVAL INSTITUCIONAL: Para comenzar las gestiones correspondientes, la Oficina de Relaciones Internacionales de la Unidad Académica de origen del postulante deberá presentar ante la Secretaría de Relaciones Internacionales del Rectorado, en formato pdf, copia de la siguiente documentación:

- CV resumido del candidato -con 2 correos electrónicos de diferente dominio;
- Aval Decano de la Unidad Académica.

Importante: En el caso de que el/la postulante mantenga vinculación profesional con la Unidad Académica, el aval Decano/a debe hacer mención expresa de ello.

MÁS INFORMACIÓN:

<https://auip.org/es/becasaup#becas-de-doctorado>

Importante: la Universidad de Buenos Aires sólo realiza la difusión de la presente convocatoria y no se hace responsable por cualquier eventualidad o modificación que pudiera surgir en el marco del desenvolvimiento de las actividades previstas como resultado de decisiones adoptadas por la institución oferente.